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平成３０年２月１７日 

第７回上牧町議会報告要録 

 

日 時  平成３０年２月１７日 午後１時３０分～２時４５分 

場 所  ２０００年会館 多目的室 

出席者  辻、石丸、竹之内、遠山、牧浦、吉中、長岡、富木、服部、堀内、 

     康村、東 

参加者  ８名 

内 容  ①子育てママ就業支援事業について 

     ②学校施設空調設備工事について 

分 担  開会挨拶  辻 誠一 

司会進行  長岡照美 

     報 告 者  ①牧浦秀俊、富木つや子 

②遠山健太郎 

     質疑応答  全議員 

     記録報告  堀内英樹、康村昌史 

     閉会挨拶  石丸典子 

 

◎報告についての質疑応答の要旨 

○子育てママ就業支援事業について 

（質問者）子育てママ就業支援事業のテレワーク賃金は、時間制によるのか、それ 

とも仕事量によって決められるのか、分かる範囲で教えてください。 

（答 弁）子どもを連れて自分の時間に合わせて仕事をすることになっており、賃金 

は時間によって決められることになっています。 

 

○学校施設空調設備工事について 

（質問者）学校施設へのエアコンの設置工事で、特別教室や職員室は対象となって 

いますか。 

（答 弁）職員室やコンピューター室、特別教室の一部は既に設置されています。 

町として対象とする教室については学校現場と協議のうえ、設置工事を 

進めて行くとのことです。 

 

◎その他の事項についての質疑応答の要旨 

○防犯カメラの設置について 
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（質問者）今週の水曜日に、滝川台の燃えないごみの収集場所で枯れ草に火を付け 

た放火事件がありました。各戸への防犯カメラの設置費用について町から 

助成して頂ければ、行方不明者の発見にも役立つと思います。検討して 

頂けないでしょうか。 

（答 弁）防犯カメラの必要性については上牧町でも理解しており、年に数台ずつ 

設置を進めていますが、各戸への設置までは町としても考えていません。 

住みよい上牧町にしたいとの住民の方の声を受けて、議員の誰かが一般 

質問で取り上げられるように相談します。 

 

○学校の生徒用トイレの洋式化について 

（質問者）学校の生徒用トイレに温水洗浄便座が未設置であり、家庭便所の洋式化の 

普及で、中には学校トイレがうまく使えない生徒もいるのではありません 

か。 

（答 弁）学校のトイレについては教育の一環として順次洋式化を進められています。 

温水洗浄便座については衛生的に疑問だとする意見もあり、全部は洋式化 

しない方針であると聞いています。 

 

○久渡古墳の公園化について 

（質問者）久渡古墳が発掘され町で公園化する計画が進められていますが、香芝市の 

尼寺廃寺跡や斑鳩町の藤ノ木古墳の事例を参考に、出来るだけお金を掛け 

ないで他の事業にもっと有効に使って頂けないでしょうか。 

（答 弁）町では平成３０年度に保存検討委員会が設置され、どのような形で保存する 

のか検討される予定であり、公園化するかどうかは未定となっています。 

 

○２０００年会館の模様替えについて 

（質問者）役場の「福祉課」が２０００年会館へ移ると聞いたが、どのような状況で 

しょうか。 

（答 弁）以前から福祉部門を集めてはどうかとの意見もあり、今回の機構改革に伴い 

「子ども支援課」が作られることから、「福祉課」も移すとの説明があり 

ました。従って２０００年会館にはこれまでの「生き活き対策課」に加え、 

「福祉課」「子ども支援課」が置かれることになります。併せてこれまでの 

相談窓口が通路からの窓越しであったものを、開放的なローカウンターに 

模様替えするとのことです。上牧町社会福協議会につきましては、２階に 

移転することになります。 

 

○レインボープラザ駐車場の跡地利用について 

（質問者）レインボープラザの駐車場跡地が競売に掛けられているようであるが、町で 
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用地を取得して、若い世代が体を動かすことができるトレーニング施設 

「上牧アリーナ」を設置し、ペガサスホールの駐車場としても活用すること 

を要望します。 

（答 弁）レインボープラザの用地については答えにくいところがあります。体を 

動かすことについては町で「ときめき体操」の普及を図っているところ 

です。若い世代が体を動かす施設については、町の方針を聞いてみます。 

ペガサスホールの駐車場を広げる話はこれからの状況によります。 

 

○ふるさと納税の導入と活用について 

（質問者）町の財源の確保にふるさと納税の導入を提案します。町の歩道は役場下 

などデコボコや傾斜があって歩きにくいところがあります。道路を直す 

ための寄付を呼びかけるなど、ふるさと納税に工夫をしてはどうでしょうか。 

（答 弁）ふるさと納税については色んな意見がありますが、自治体によっては 

（所沢市、東京都杉並区などで）ふるさと納税を取りやめ、必要な事業に 

お金を回す例が出ています。歩道については、今、バリアフリー基本構想 

策定協議会が設置されており、住民の方も参加して頂いて町としてどのよう 

にバリアフリーに移行して行くかの検討が始まっています。役場下の歩道に 

ついては、住民さんの指摘を受け議会として高田土木事務所にも働きかけ、 

出来る範囲の改善を図りました。住民の皆さんから頂いた意見については、 

議会としても議論し町に提案もして行きたいと考えています。 
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第７回上牧町議会報告会   平成３０年２月１７日（土） 

 

 

会場でのアンケート結果集計 （参加者数 ８名  アンケート回収数 ６名） 

 

 

問１ 今回の座談会（議会報告会）を何でお知りになりましたか。（重複回答有） 

 

  １．町広報紙      ６    ２．議会ホームページ           ０ 

  ３．議員からの案内   ０    ４．知人・友人（議員以外）からの案内   ０ 

  ５．その他       １（自治連合会回覧） 

    無回答       ０ 

 

 

問２ 今回の座談会（議会報告会）に満足されましたか。 

        

開催希望回数 

（年間） 
   時間帯 場 所 

内 容 

(テーマ) 
進め方 

１回 １  満足 ６ ６ ０ ２ 

２回 ５  やや満足 ０ ０ ６ ４ 

３回 ０  やや不満 ０ ０ ０ ０ 

４回 ０  不満 ０ ０ ０ ０ 

無回答 ０  無回答 ０ ０ ０ ０ 

 

 ※オリンピックなど時期を考慮されたいという意見があった。 

 

問３ 今回の座談会（議会報告会）について、ご感想、お気づきの点（不満に感じる理由など）があ

れば、ご自由にお書きください。 

 

 ・細かく説明されて良かった。 

 

問４ その他、行政や議会に対するご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。 

 

・デマンドタクシーがないとアーバンから片岡台へコミュニティバスでは行けないとか、買物はア

ピタでどうにかコミュニティバスを使って行けるが、銀行や病院、歯科院に行ったりするのが不
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便です。コミュニティバスの運行の見直しとともに予算も必要なこととは思いますが、デマンド

タクシーの運行を 7,000人以上の老人の為に考えてほしいです。 

 


